

2020年7月28日

各位

CKD株式会社
<https://www.ckd.co.jp/>

「紺綬褒章」受章のお知らせ

CKD株式会社（本社：愛知県小牧市、代表取締役社長：梶本 一典）は、国内外で環境保全活動を行う公益財団法人オイスカ（本部：東京都杉並区、代表理事：中野悦子 以下オイスカ）への寄付が公益に資するものとして、内閣総理大臣及び内閣府賞勲局より紺綬褒章（※）を受章いたしました。この度、7月27日にオイスカ中部日本研修センターにて伝達式が行われましたのでお知らせいたします。



CKD株式会社はCSR活動の一環として、東北の復興支援、子どもたちへの支援、自然・環境保全に貢献できることを目的に寄付を行っております。2014年から、東北の復興支援として海岸林再生プロジェクトにも取り組まれているオイスカへの寄付を始め、現在は寄付と従業員のボランティア参加による活動にて支援を行っています。その取り組みが認められ、オイスカより推薦を受け、同章の受章に至りました。

<支援している取り組み>

- ・日本 東北海岸林再生プロジェクト（環境保全・復興支援）
- ・海外 中国とタイ開発協力事業（環境保全）
- ・海外 「子供の森」計画事業（環境保全・次世代育成支援）

※紺綬褒章について

内閣府が授与する6種類の褒章の一つ。対象は、公益のために私財を寄付した額が、団体1,000万円以上、個人500万円以上。団体には褒状（賞状）、個人には褒章（メダル）が授与される。

以上

<リリース資料に関する問合せ先>

経営企画部広報IR室

TEL 0568-74-1462、FAX 0568-77-3461

ckdkouhou@ckd.co.jp